



Seit drei Jahren kommen Unternehmerinnen aus der Region Krems bei den Treffen der „Clementinen“ regelmäßig zusammen. Rechts vorne: Coachin Petra Kuniarta-Chograni.

FOTO: ANGELMAIER

**ERFAHRUNGSAUSTAUSCH** / Seit drei Jahren besteht das Unternehmerinnen-Netzwerk „Clementine & Co“. Und es gibt einen Neuzugang:

## Jungunternehmerin mit 68 Jahren

**KREMS** / Die „Coaching-Netzwerkgruppe“ mit dem humorvollen Titel „Clementine & Co“ feierte ihr dreijähriges Bestehen. Neun Unternehmerinnen besuchen die monatlichen Treffen.

Ein neuer gesellschaftlicher Trend zeichnet sich auch hier ab: Ehemalige Angestellte, die bereits ihren wohlverdienten Ru-

hestand genießen könnten, machen sich selbstständig. Neues Mitglied: Stephanie Süntinger, mit 68 Jahren eine der ältesten Jungunternehmerinnen Österreichs!

Catherine Neuhauser, von Beginn an engagierte Clementine-Teilnehmerin, stellte ihr „Baby“ vor: Als erfahrene Diätologin hat

sie eine Neuheit kreiert: „Aus dem Bauch heraus! Gewichtsmanagement mit Wohlfühlfaktor.“

Ein Hauptgrund für die Beliebtheit der Gruppe ist der gelebte Erfahrungsaustausch – moderiert und gecoacht von Unternehmensberaterin Petra Kuniarta-Chograni.